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Le réle du produit innovant dans la fidélisation de la clientele grace a son impact sur la
communication orale et le comportement de plainte-Etude de cas des produits Condor

The role of the innovative product in achieving customer loyalty through its impact on oral
communication and complaint behavior -Case Study of Condor Products
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Abstrait
L’innovation est la clé du succes et de la croissance des entreprises en général, car elle les aide a

acquérir des avantages concurrentiels durables, en particulier, et a fidéliser leurs clients. Ceci est un concept
au sens large, intitulé Figiasa, sur la base du Guide de Oslo publié (OCDE) est peut-étre un innovateur de
produit A formes, puisque cette étude visait a découvrir un produit innovant pour le réle de la Fondation
Condor Electronics dans la fidélisation de la clientéle, en quoi cela leur donnerait-il une opportunité de
croissance et de survie.

Mots clés:

produit innovant, fidélisation de la clientéle, avantages concurrentiels, Fondation Condor.

Abstract
Innovation is the key to the success and growth of enterprises in general, as it helps them gain

sustainable competitive advantages, particularly , and access to gain customer loyalty, this and Innovation is a
broad concept, Figiasa on what is stated in the Oslo Guide issued by the (OCDE) may be product innovator A
forms, since this study aimed at discovering innovative product for the Foundation Condor Electronics role in
achieving customer loyalty, what would that gives them an opportunity for growth and survival .

Keywords:

innovative product, customer loyalty, competitive advantages, Condor Foundation.
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